

悪堕ちオナホ怪人に改造された後輩に洗脳調教で射精我慢勝負をする話。

射精我慢勝負 勝利その後

先輩、お帰りなさい。

え？ どうして、自分の部屋に私がいるか、ですか？

もちろん正義の味方の活動で疲れて帰ってきた先輩を癒やすためですよ。先輩は悪の組織から解放されて、特捜部隊に復帰してますけど……洗脳が解けてるわけじゃないんですよ。だつて冷酷無比な組織が、先輩を無事に帰すと思います？

先輩は洗脳されたまま、特捜部の情報を私達組織に提供するスパイになつてるんですよ。そんな怖い顔しないでください。考え方を変えればいいんです、特捜部にとつては裏切りでも、私達組織にとつてはかけがえのない協力者、正義の味方です。

あ、私がここに来たのは、先輩といつもの射精我慢ゲームをするためですよ♪

大好きな先輩とずっと一緒にいたいんですけど、今は立場が違いますから、夜だけランデブーしての、自宅デートです♪ え、覚えてないんですか、先輩が解放されてから毎週末、私とラブラブ射精我慢ゲームしてるじゃないですか……ひどい、です。

なんて……先輩の記憶は深夜にリセットされちゃうから、忘れちゃつてるんですよね。先輩ならきっとこんな状況でもあきらめないで逆転しちゃいますよね？ あ、負けちゃつたら、もちろん肉バイブ奴隸に改造♪

まだ私、尊敬する先輩の肉バイブ奴隸にすること、あきらめてませんからね。それじゃあ、いつもの射精我慢ゲーム、始めましょう。今日は、オナホ怪人のお口の良さを味わつてもうります。私のフェラチオテクで、天国に連れていってあげます。

ほら、先輩、ベッドはいっただですよ♪